

こんにちは

日本共産党
県議会活動報告
週刊ニュース
2017年6月25日 NO. 935

きらとみに
吉良富彦です

事務所 吉良富彦事務所 855-9439 愛宕商店街
議会控室 823-9524 県議院内

農業改革8法成立 農業・農家つぶし加速

県議団がJA訪問 今こそ共協戦線を

●安倍内閣が12日に農業改革8法案を成立させた事を受け、19

日県議団は、各農協組合を訪問。農業と農

家、食料主権を守るため、力を合わせましょう



と協力協同を呼びかけました。

●「今回の種子法の廃止で、米をはじめとするその地域独自の農産品種の種苗に関する知見を、種苗の独占を狙うモンサントなど民間業者に提供する事が課せられています」「決定された農業競争力支援法は農協の共同販売を敵視し破壊するものです」と話す。地元議員山本有二議員が農水大臣なのに全く知らなかった」「今の農政には全く期待していない」等の改革を批判する思いが語られました。

改革の真意はJA組織の解体

繰り返されるJA攻撃

協同組合組織を否定する「暴論」

協同組合は相対に任命権があるが、JAはそうではない。JAは農協の組織であり、農協は農家の組織である。JAは農協の組織であり、農協は農家の組織である。JAは農協の組織であり、農協は農家の組織である。

農業者を入れず決定した首相の諮問機関、規制改革推進会議の農業改革を批判した高知県農業協同組合中央会発行の日本農業新聞特別号(2017年5月号)

国民の声にこたえる新たな農業政策を実現するため、私たち共産党も農協の皆さんと一緒に力を合わせていくことを述べ各組合を後にしました。

オンラインにやんでも通信

加。●先週号で県退教協会長名を誤って記載。正しくは藤本県退教協会長です。お詫び申し上げ訂正いたします。

●同日午後、安倍内閣の共謀罪強行採決に抗議し野党共同の構築で自公維新の過半数割れへの意思統一を図る中央公園集會に参加。



●15日、教員としての大先輩、川村高子さんの白寿を祝う会に出席。現役で今なお平和の語り部として活躍なさる姿に心うたれていきます。どうぞお元気で私たちを励まされませう。ご祈念申し上げます。

